

Ressort: Entertainment

Mariah Carey ist strenge Mutter

Berlin, 20.04.2014, 08:40 Uhr

GDN - Die Popsängerin Mariah Carey ist ihren Zwillingen Monroe und Moroccan eine strenge Mutter - gegen die innere Überzeugung. "Ich bin vom Charakter eher entspannt. Auch als Mutter versuche ich, das zu bleiben", sagte die Sängerin im Gespräch mit der "Bild am Sonntag".

"Aber ich muss leider auch diejenige sein, die die Ansagen macht, weil ich für die Erziehung verantwortlich bin. Das heißt: Ich muss viel verbieten. Die Babys haben so viele Menschen um sich, die es nicht gewohnt sind, ihnen Wünsche abzuschlagen. Deshalb bleibt diese Aufgabe an mir hängen." Für den US-Star, verheiratet mit Comedian Nick Cannon, war die Geburt der Zwillinge vor drei Jahren "echt die größte Sache". Allerdings habe sie lange Zeit nicht gedacht, dass sie je Kinder haben würde oder wolle. "Aber man verändert sich, das Leben verändert sich. Es ist jetzt toll, Kinder zu haben."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-33379/mariah-carey-ist-strenge-mutter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com